

Sitzungsprotokoll 10.10.2024

Anwesende: Timo Selting, Erik Wöller, Silas König, Elea Reinke, Timon Wade Meisner

Protokolle die noch fehlen:

- 05.09
- 19.09
- 25.09

Beim 22.08 ist Timons Name nach wie vor falsch.

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

TOP 2: Genehmigung der Protokolle

TOP 3: Termin nächste Sitzung

- 17.10 nächste Sitzung, mit dezidiertem Einladung für die Erstis.
 - o **Elea** ist nicht da, **Timon** übernimmt die Sitzungsleitung

Bitte zu jedem übernommenen Amt eine kurze Beschreibung für die Präsentation fertigen.

- **Elea** macht eine Präsentation fertig.

TOP 4: Berichte

- Bei erbrachter Studienleistung für Master Module konnten bis zum letzten Semester, LP für den späteren Master gesammelt werden.
 - o Seit Juni/Juli dieses Jahr ist dies nicht mehr erlaubt.
 - o Das gefällt uns nicht.
- **Erik** hat sich darüber schlau gemacht und mit dem Justizariat (Susanne Rettinger) getroffen und die Problematik erläutert.
 - o Entsprechend des Hochschulgesetzes, dürfen Studienleistungen erbracht, und akkreditiert werden. -> Rechtlich möglich.
 - Im Studienbeirat kommenden Mittwoch wird das noch einmal thematisiert, damit bald hoffentlich unsere Studis wieder Master Seminare akkreditiert werden können.
 - Es könnte noch passieren, dass Veronika Durner oder Wilke das nach wie vor boykottieren.

Fakultätssitzung des Studienbeirats abwarten, dann kann man darüber informieren.

Es werden zwei neue Personen für den Prüfungsausschuss gesucht:

- **Timon** und **Elea** hätten Interesse und melden sich bei Erik

Habilitationsausschuss sucht auch; **Timo** hat Interesse und meldet sich bei Erik.

Studienbeirat ist das höchste Gremium für nur Studienangelegenheiten.
Studienrelevante Dinge müssen da durch.

Sitzmenge ist geregelt. 5 Insgesamt

Elea und **Timon** melden sich mit Interesse bei Erik.

TOP 5: Finanzen

- Durch Beverleys Uni-Wechsel scheidet sie von der Fachschaft.
 - o **Timo Selting** wird als stellv. Finanzreferent zur Übernahme des Postens vorgeschlagen. Einstimmig für Timo gewählt. Wahl angenommen.
 - **Elea** liest nochmal nach ob Stellv. Finanzreferent*in gebraucht wird. -> wenn ja, ob Silas das darf.
- Schulden bei der Fachschaft werden über das Paypal abgegeben.
 - o Nur bei Vorlage des Belegs werden Kosten erstattet.
- Konto ist erfolgreich überschrieben, Die Sparkasse macht gerade die letzten Papiere fertig, das Konto wird von **Timo** und **Timon** geführt. Neue Karten werden bald auftauchen.

TOP 6: GAP.12

- Die Mails zur GAP bzgl. Der Möglichkeit der Teilnahme am Studikongress sollten demnächst/bald losgeschickt werden.
- **Timo** würde Spearheading für die GAP übernehmen.
 - o Fachschaftswebsite kann eine neue Seite kriegen zu GAP Studikongress. Darüber hinaus erstellen wir ein Google Forms über die Einreichungen zu Abstracts. -> **Timon** macht Website arbeit und Google Forms.
 - o „Work in Progress“ Seite auf Fs-Philo für GAP einrichten, damit das schon an Paul gesendet werden kann. -> **Elea** übernimmt die Mail
- Deadline für Website Besprechung ist der 25.10 (in zwei Woche)
- Couch-Hopping als Initiative und Vorschlag.
 - o Über Website und Google Forms kann auch das gemacht werden.

- Erik und Timo ab

TOP 7: Erstiwoche

- Infoveranstaltungen entspannt weiter führen.
- Relevante Dinge in einen Reader zusammenfassen.
 - o Elea hätte Lust sich ein bisschen darum zu kümmern.

- Sammeln Fachschaftsrelevanter Dinge bzgl. Erstiwoche
 - o Was wurde wie gemacht und wie war das geplant.
 - o Was lief gut und was lief schlecht.
 - In 3 Wochen alles beisammen haben.
- Party am Freitag. Bei regulärem Betrieb ist nicht so cool, lieber wieder eine „eigene Party“ machen.
 - o Vielleicht Karaoke und Spiele-Abend in einer Bar, dezidiert drüber sprechen.
 - o Awareness und unsere Ausführung darüber muss noch weiter besprochen werden.
- Statt Semesterabschlussparty vielleicht das Konzept ausprobieren.

TOP 8: Philo-Lounge

- Weiterhin alle Leute fragen ob sie vortragen wollen. Ab November ist noch alles frei.
- **Timon** holt für den ersten Vortrag ein paar Kekse und solche Sachen.

Raum in der Logik Bib ist dafür nicht.

- In der HvK würden wir am liebsten EG-08. Da gucken wir erst nach.
 - o Ansonsten fragen wir im IZPH nach.

TOP 9: Umfrage zur Reakkreditierung

- Mit Sascha Hilgert über die Reakkreditierung sprechen und mögliche Fragen zuträglich für ihn zu unserer Umfrage hinzufügen.
 - o Wir warten aber bis nach der Vorstandssitzung, da wir das nur ehrenamtlich machen können und andere Kapazitäten haben.

TOP 10: Verschiedenes

Silas würde wieder ca. 1x monatlich in die Fachschaftenkonferenz gehen. Um Unterstützung bittet er selbst.

Vorstand und QV am 23.10.

Vorstandssitzung gehen **Elea** und **Timon**.

QV haben wir 4 Plätze und eine einfache Mehrheit.

- Öffnung des Fachschaftsraumes auch thematisieren, falls nicht vom Pförtner gesprochen wird.
- Tutorien ist mangelhaft.

Nächste Woche weitere Themen für Vorstandssitzung sammeln.

WhatsApp Discord: Vorschlag Fs-Orga ein bisschen durch Whatsapp ersetzen, @Schachfacht-ping quasi ersetzen durch die WhatsApp Gruppe, die konsequent moderiert wird.

- Bot-ähnliches Ding für wöchentliche Abfrage des Erscheinens auf Discord mit Button ja und nein.

Aufgabenaufteilung dokumentieren, damit Ungleichgewichte aufgearbeitet werden können.

Wir lamentieren und beschweren für weitere Minuten bis die Sitzung um 20:03 geschlossen wird.